



## Santiago Creel llamó bufón a AMLO por estas razones

El presidente de la Cámara de Diputados acusó al presidente del país por distraer a la población

Por Mariana García



Santiago Creel Miranda, presidente de la Cámara de Diputados, arremetió contra el mandatario **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)** tras sus críticas y señalamientos al método de selección de los partidos de oposición a su gobierno rumbo al 2024.

En entrevista a medios este 28 de junio, el también aspirante a la candidatura presidencial de la alianza **Frente Amplio de México** acusó al primer mandatario federal por crear distractores, luego de que ironizara con la revelación del aspirante de su coalición.

Creel Miranda advirtió que, para el presidente del país, los temas importantes que aquejan a la población han pasado a un segundo plano, sobre todo con el fin de “tapar” los malos resultados de su gobierno. En cambio, en sus conferencias diarias busca hablar y distraer a la población con críticas y burlas a sus opositores.



“El presidente anda con su títere, que ya le fueron a llevar hoy, quiere distraer cuando hay estos problemas. El presidente se ha convertido, como lo dijo alguna vez Carlos Fuentes cuando se refería a Chávez, **como el gran bufón continente**. El presidente es un bufón, es una mala caricatura de un profesional a la comunidad, una mala, mala caricatura”, arremetió.



Cabe señalar que, en repetidas ocasiones durante sus Mañaneras, el primer mandatario federal había determinado que el abanderado de la oposición sería elegido por el empresario **Claudio X González**, a quien ha acusado de ser el líder del **PAN, PRI y PRD**. De igual manera, aseguró que los procesos de dichos partidos son una farsa y simulación.



Ante estas declaraciones, Santiago Creel destacó que de igual manera el candidato del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) será designado por el **propio presidente de la República**, por lo que insistió en prestar atención en los procesos de la oposición.

“Lo que hace el presidente es tapar el sol con un dedo, porque la realidad son los resultados y son los que van a estar en la boleta. Va estar el nombre de su “corcholata” preferida, ahí va estar, pero junto con ella todos los malos resultados de su gobierno”, aseveró el legislador.

En este sentido, comparó los métodos de selección entre los partidos del oficialismo y los del bloque opositor, a los cuales invitó a prestar importancia ante las decisiones de las dirigencias del Partido Acción Nacional (PAN), el Partido Revolución Institucional (PRI) y el Partido de la Revolución Democrática (PRD).





Santiago Creel fue uno de los primeros funcionarios en levantar la mano para participar en los procesos, indicando que aceptaría todos los requisitos planteados de la alianza. Al igual que otros compañeros de partido, felicitó al bloque por presentar las propuestas, no obstante, lamentó las bajas de algunos destacables perfiles que se dieron después de la definición del método.

El diputado mencionó que sus compañeros y compañeras están en todo su derecho de criticar y señalar los puntos que no consideran correctos, pues entre las características que destacan a su alianza “es la pluralidad” que converge en ella. De esta manera envió un mensaje de apoyo a la senadora **Lilly Téllez** y al senador independiente **German Martínez** por bajarse de la contienda.

Cabe señalar que ambos legisladores de la Cámara Alta se pronunciaron en contra de los requisitos de la alianza ante la “falta de claridad” de las etapas, así como la intención de registro, el financiamiento, y el marco legal de los puntos. No obstante, tanto el independiente como la blanquiazul, mandaron su apoyo a las dirigencias ante el reto que supone la candidatura presidencial de la coalición.

[Santiago Creel llamó bufón a AMLO por estas razones - Infobae](#)